

Málaga, 10 de noviembre de 2023

Queridas/os Compañeras y Compañeros,

Queremos haceros partícipe de una interesante actividad que ha organizado el Colegio junto con la empresa constructora **GUAMAR** que se trata de una **VISITA TÉCNICA A LA URBANIZACIÓN DEL ÁREA LOGÍSTICA DE ANTEQUERA 1ªFASE**, más conocido como **“PUERTO SECO DE ANTEQUERA”**, que forma parte del proyecto declarado de interés autonómico por el Plan de Infraestructuras y Sostenibilidad del Transporte de Andalucía 2007-2013 (PISTA), y se convertirá en el principal nodo logístico de primer nivel integrado en el área Central de Andalucía debido a su privilegiada ubicación y sus magníficas conexiones tanto por carreteras como por ferrocarril.



Las obras de urbanización comprenden una superficie de 102 Ha, y aparte de las propias obras vinculadas a la urbanización, tendremos la oportunidad de visitar las actuaciones siguientes:

- Obras de urbanización definidas por los viales que delimitan las parcelas urbanas conformadas.
- Enlace de conexión con la carretera A-384 (Antequera – Arcos de la Frontera) con paso superior sobre esta infraestructura.
- Estación depuradora de aguas residuales para una población equivalente de 1.027 hab.

- Puente sobre vías de ferrocarril de Alta Velocidad (Línea Granada – Antequera - Córdoba) y ferrocarril convencional (línea Bobadilla – Algeciras y línea Bobadilla – Sevilla) de 160 m de longitud.
- Puente sobre el Arroyo Villalta de 78 m de longitud.
- Depósitos de agua potable y de agua bruta y riego de 2.000 m3.
- Medidas correctoras de impacto ambiental y arqueológico.

La visita técnica se realizará el **martes 21 de noviembre, para lo cual se ha previsto el desplazamiento a la obra mediante autobuses que saldrán de la plaza del General Torrijos (frente al antiguo Hospital Noble) a las 11.00 h.**

Al finalizar la visita, y por cortesía de **GUAMAR**, podremos disfrutar de un estupendo almuerzo que se realizará en una finca privada cercana de la ubicación de la urbanización.

Una vez finalizado el almuerzo volveremos a Málaga en los mismos autobuses que nos llevaron que nos dejarán en el mismo punto de partida.

Para proceder a apuntarte a esta interesante actividad te ruego que rellenes [\[EL SIGUIENTE FORMULARIO\]](#) para confirmar tu asistencia a la visita técnica.

Por último quiero agradecer la gentileza e interés en la organización y patrocinio de esta visita técnica al Presidente de GUAMAR, nuestro compañero Antolín Martín, que además nos acompañará durante toda la visita junto con el equipo que ha estado a pie de obra, y nos explicarán con todo detalle la magnífica e importante obra que han realizado, que supondrá sin ninguna duda un enorme crecimiento y desarrollo económico para toda la comarca de Antequera y la provincia de Málaga.

Un fuerte abrazo,

Ángel García Vidal
Representante Provincial de Málaga del
Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos